

# KABAR TERBARU

## Amankan Jalannya Etape I ITdBI 2024, Polresta Banyuwangi Turunkan Ratusan Personil

Hariyono - [BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 22, 2024 - 18:03



*Apel pengamanan jalannya Etape I International Tour de Banyuwangi Ijen 2024*

BANYUWANGI - Ratusan personil Polresta Banyuwangi diterjunkan untuk melakukan pengawalan dan pengamanan jalannya lomba balap sepeda International Tour de Banyuwangi Ijen (ITdBI) 2024, Senin (22/7/2024). Pada

Etape I ini para pebalap harus melintasi rute sejauh 136,2 kilometer, dengan start di SMKN 2 Tegalsari dan finish di kantor Pemkab Banyuwangi.

Selain mengawal iring-iringan rombongan peserta balapan, personil Polresta Banyuwangi yang dipimpin langsung Kapolresta Kombes Pol Nanang Haryono, juga melakukan penjagaan di sejumlah lokasi strategis, diantaranya di simpul-simpul jalan yang dilalui dan di beberapa titik yang dianggap rawan. Jalannya pengamanan turut dibantu personil TNI, Linmas, Senkom dan Organisasi Masyarakat (Ormas) lainnya.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., yang diwakili oleh Kasat Pam Obvit Kopol Subandi mengatakan, ada ratusan personil polri dan petugas keamanan lainnya yang diturunkan untuk melakukan pengawalan dan pengamanan jalannya Balap Sepeda International Tour de Banyuwangi Ijen (ITdBI) 2024. "Para pebalap dikawal petugas gabungan, mulai titik start etape 1 dari Kecamatan Tegalsari menuju finish di Kantor Pemkab Banyuwangi," kata kopol Subandi.



Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kopol Idham Khalid menyampaikan, peserta balap sepeda kali ini dikuti oleh 20 team dengan 99 pebalap dari 19 negara. Untuk pengamanan, diterjunkan ratusan personil Polri-TNI, Linmas, Security dan Ormas lainnya. "Selain pengawalan, kita juga menggelar pengamanan di sejumlah titik strategis, diantaranya di simpul jalan, tikungan, dan tempat-tempat yang dianggap rawan," ucap Kopol Idham Khalid.

Idham Khalid juga menjelaskan, sebelum melaksanakan pengamanan di tempat yang telah ditentukan sesuai ploting, personil terlebih dulu melaksanakan apel pengamanan guna mengecek jumlah dan kesiapan yang diambil oleh perwira yang telah ditunjuk.



Sementara itu, Kasat Binmas Kopol Toni mengatakan, sebelum ada pebalap yang melintas, petugas pam terlebih dulu melakukan penutupan dan pengalihan arus lalu lintas serta sterilisasi jalan. "Petugas pengamanan juga memberikan himbauan dan penyuluhan kepada masyarakat terkait gelaran balapan sepeda sehingga peran serta masyarakat dibutuhkan untuk kelancaran lomba ini. Mari kita bersama-sama mensukseskan jalannya lomba balap sepeda di Banyuwangi ini," tandasnya. (\*\*\*)